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参加したキッカケ
進路を選ぶ上で農家さんたちの仕
事や、やり方を知りたいと思った
のと、知らない方たちと新しい交
流関係を作りたいと思ったから。

感想＆気づき
自然栽培について初めて知れて、有機との違いを知れてよかったです.
また、あれほどの広さの田んぼを管理しておられて、自分が思っていた
大変さとは比べ物にならないほどの仕事なんだと感じました。色んな人
と話が出来て、農業にも触れることができて楽しかったです。

⾃然栽培のたんぼに⼊ろう
∼はんだマコモの株分け編∼

親子を含む計10組が参加しました。自然栽培・マコモについてのお話を聞かせてもらい、その後
マコモの株ワケをして田んぼに植える体験をさせていただきました！マコモ植えは１つずつ丁寧
に植えました。印象に残ったことは、大人の方々皆さんが楽しかったって言っておられたことで
す。植える時も子どもたちも皆さんもとても楽しそうでした。

 

＜なんでみんなボランティアに参加するの？＞
・⼈前で⾃分の意⾒が⾔えるようになりたかった

・地域が好きで、地域と関わることがしたかった

・幅広い年齢の⽅と交流したかった

・⾃分にできることはないか・・と考えたから
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・運営側でイベントを盛り上げることの楽しさを知ったから

・将来の進路から⾼齢者の⽅と関わりたいと持ったから

・地域を盛り上げることの達成感を知ったから

・進路希望から計画実⾏するチカラをを付けたいから

・⼈前でしゃべることに慣れていきたいから

⾊々と経験することで⾃分の進路選択や、⾯接で⾃分の意⾒を⾔うときなどの参考になる！
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